

L'association mongole demande la levée du blocus américain contre Cuba



Association des diplômés mongols à Cuba

Ulaanbaatar, 7 jan (RHC) L'Association des diplômés mongols à Cuba a appelé aujourd'hui à la fin du blocus américain de l'île dans un message à l'occasion du 66e anniversaire du triomphe de la Révolution, a-t-on appris de sources diplomatiques.

« Le blocus américain contre Cuba doit cesser, comme le demande l'Assemblée générale des Nations Unies depuis plus de 30 ans, avec le vote de l'écrasante majorité des pays du monde, y compris la Mongolie », a certifié l'association dans sa missive.

Elle a également rappelé que « l'heure n'est pas à l'hostilité, aux listes de récriminations unilatérales, au harcèlement ou aux blocus, mais au règlement politique des différends, à la paix, à l'amitié et à la coopération ».

Les citoyens du pays d'Asie centrale, qui ont étudié à l'université sur l'île des Caraïbes, ont félicité le gouvernement et le peuple cubains à l'occasion de leur fête nationale, ont réitéré leur solidarité avec eux et leur ont transmis leurs meilleurs vœux pour 2025.

Le 1er janvier, dans le cadre des célébrations, le président mongol U. Khurelsukh a adressé ses plus chaleureuses félicitations à son homologue Miguel Díaz-Canel et au peuple cubain.

Dans son message, le dirigeant mongol a qualifié le peuple cubain d'ami.

Au cours de la journée, l'ambassade de Cuba en Mongolie a commémoré la date et la nouvelle année 2025 avec les familles mongolo-cubaines et leurs descendants.

L'ambassadeur Jorge Ferrer a souligné la volonté de poursuivre la révolution démontrée par la récente marche de plus de 500 000 personnes à La Havane pour dénoncer et exiger la fin du blocus américain et l'exclusion de l'île des Caraïbes de la liste unilatérale des pays supposés être des sponsors du terrorisme (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373598-lassociation-mongole-demande-la-levée-du-blocus-américain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba